



# PIWU広中

## 郵政産業労働者ユニオン

2024年 8月 6日

第289号

発行：郵政産業労働者  
ユニオン 広島中央支部  
TEL・FAX 082-244-7719  
E-mail piwu-hirochu@  
abelia.ocn.ne.jp

## 2024年国民平和大行進

### 広島へ到着

何十年も集配労働者として真夏の炎天下の中を走り回ってきた身でもあるし、毎年必ずどこかのコースを歩いてきた訳だから少々の暑

指して歩きます。

途中の東区役所で到着式と小休憩を取り、次の休憩場所である駅前大橋へ。最後の休憩地である駅前大橋を定刻通り出発した行進団は、集合地の平和公園噴水前を目指して歩きます。

「ちょっと休憩しようか」「苦しくて、しだくて、つらいで、そんな時はこの言葉を思い出してください。



毎年、東京の組合の方から折鶴が送られてきます。今年は行進と到着集会に参加をしたOBも含めた7名で、集会終了後に元安橋たもとにある「殉難の碑」へ献納しました。



さは何とも思わないのだが、ちょっと湿度が高いだけで体への負担が違う事を実感しながら歩くこと40分。目的地である平和公園噴水前に到着。市内各地から出発した全4コースが揃い、到着集会が開催されました。長崎から通し行進された方は、なんと御年91歳というからビックリ。東京からの通し行進の方も御高齢の方でしたし、皆さん元気なもんです。到着集会には、300名が参加しました。

## ピースサイクル

### 広島に到着！

み重ねられてきた運動を感じる挨拶を頂きました。

8月1日に大阪を出発したピースサイクル、4日には歌入りし、翌5日の午前中に原爆ドームを目指し出発。

到着集会は13時からの予定。時間が近づくにつれ、当田に行われる

『郵政労働者平和交流集会』へ参加

される方が集まつてきます。久々に会う懐かしい顔、開始時間までのしばらくは四方山話に花が咲いていました。

そろそろかなと皆が気にし始めた頃、ほぼ予定時間通りに参加者が拍手で迎える中みな皆さん無事に到着されました。

到着集会では、広島から御年88歳の組合OBである伊達さん、中央本部で顧問をされていた大阪の松岡さんから挨拶を頂き、大阪から走り通してこられた小田さんから「走り始めた頃は20歳でした」と、積



ピースサイクルは今年39年目です。来年は被爆80年、ピースサイクルも節目の40年を迎えます。松岡さんの挨拶にもあつた「運動を続けていくことの重要性」、この事をかみしめながら、来年に向けてまた新たに平和運動は続いていきます。

8月2日の金曜日、郵政産業労働者ユニオン広島中央支部の第13回定期支部大会を中区地域福祉センターにて開催しました。

### 2024年度執行部役員

支部長 岡崎 徹  
副支部長 秦 吉隆

書記長 西尾 大野 勝也  
執行委員 尾崎 西尾 弘  
永瀬 幸雄

会計監査 大利 智之  
栗栖 尚志  
木原 博嗣  
順子 德則  
孝律

服部

土屋

大利

栗栖

木原

順子

### 第13回定期支部大会開催

## 平和への道筋を、みんなで考えよう。

「平和のための広島の戦争展～抑止力・軍事力で平和は守れるか～」

8月23日（金）～26日（月）10:00～18:00（最終日17:00）

県民文化センター地下展示場にて開催